

31.07.2009 – PM 75/2009

Baustoffindustrie

Zum 1. August mehr Geld in der Zementindustrie Ost

Frankfurt am Main – Die rund 3000 Beschäftigten der Zement- und Dämmstoffindustrie Ost erhalten zum 1. August 2009 mehr Entgelt. Die Erhöhung beträgt 90 Euro im Monat. Ab September 2010 erfolgt eine weitere Erhöhung um 70 Euro. Darauf haben sich die Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) und der Arbeitgeberverband Zement und Baustoffe e.V. in der zweiten Verhandlungsrunde geeinigt. Die Ausbildungsvergütung steigt ab August 2009 um 4 Prozent und ab 1. September 2010 um 3 Prozent.

„Von den 90 Euro mehr Entgelt ab 1. August sind 40 Euro als Angleichung an die Westentgelte gedacht. Damit sind wir gleichen Einkommensverhältnissen in Ost und West ein großes Stück näher gekommen“, sagt Hans Bohnsack, IG BAU-Verhandlungsführer für die Zementindustrie Ost.

Außerdem wurden Jahresschlusszahlung und Urlaubsgeld für die nächsten zwei Jahre fortgeschrieben. Der Tarifvertrag Altersteilzeit besteht über den 31.12. 2009 hinaus unverändert fort.

(937 Zeichen)